



Cierra filas Consejo Político del PRI a favor de su líder

Sesión extraordinaria.

Moreno reitera que no dejará el cargo y “morirá en la raya”; Moreira pide a ex dirigentes “ser críticos”

EDGAR LEDESMA Y REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

“Alito, amigo, el PRI está contigo”, fue el grito que se escuchó durante la sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional del Revolucionario Institucional, que cerró filas en torno a su dirigente, Alejandro Moreno, tras la petición de los ex líderes nacionales del partido de que abandone el cargo.

En el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede nacional del PRI, Moreno aseguró que no se hará a un lado y que se “morirá en la raya” con los priistas, afirmó que ganarán las elecciones de 2023 en Coahuila y Estado de México, y reiteró que van a recuperar la Presidencia en 2024.

“Esta dirigencia cumplirá su mandato, sería cobarde y desleal si en esta guerra que encabeza el poder me hiciera a un lado. ¡Yo me muero en la raya con los priistas!”.

En la LVIII Sesión Extraordinaria del Consejo Político Nacional del PRI, Moreno afirmó que la 4T, a la que calificó de “el peor gobierno de la historia”, no doblegará a los priistas en sus aspiraciones de cara a los siguientes procesos electorales.

“Lo digo con fuerza y firmeza, 2023 será un año priista aunque le incomode al poder, ganaremos en el Estado de México y Coahuila”.

Además, descartó renunciar al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI luego de la difusión de una serie de audios atribuidos a su persona y de los resultados de las pasadas elecciones, donde en coalición con PAN y PRD solo ganaron dos de cuatro gubernaturas.

Antes, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, pidió a los ex presidentes que

“sean críticos”, pues la situación del tricolor inició hace años cuando el partido se fue “alejando de la gente al realizar reformas que no tuvieron el respaldo popular durante los años que gobernaron”.

“La crisis del PRI inició hace muchos años, cuando nos alejamos del pueblo, cuando cambiamos de ideología y nadie se lo explicó a estas bases, cuando hicimos reformas sin respaldo popular, que por cierto hicieron crisis en 2018”.

Moreira se refirió específicamente a la reforma educativa y planteó que no era necesario enfrentarse con el magisterio.

Entre los asistentes estuvo Carolina Viggiano, secretaria del CEN y ex candidata a la gubernatura de Hidalgo, y Esteban Villegas, mandatario electo de Durango.

Quienes no estuvieron presentes fueron algunos ex presidentes como Roberto Madrazo, Manlio Fabio Beltrones y Dulce María Sauri ni los senadores Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu, entre otros. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

12

16/06/2022

LEGISLATIVO



Sede nacional del Partido Revolucionario Institucional en CDMx. ARACELI LÓPEZ